
第２回 研修会報告
～インボイスの基礎知識・建設業のトラブルを防ぐ受任の方法～

令和４年度理事会の動き
第３回理事会

本会業務相談員制度に
ついて
選挙の振り返り
広報月間について
官庁の立て札確認の役
割分担について
次回研修会と交流会に
ついて
えひめまつやま産業ま
つりについて

第５回理事会

次年度予算・事業計画
について
各理事のマニュアル作
成について
サポート相談員規程に
ついて
お仕事フェスタについ
て
選挙管理委員について
綱紀委員について
本会監事候補について

松山支部だより
令和５年度３月 愛媛県行政書士会松山支部発行 春号

行政書士広報月間である10月は、毎
年恒例の無料相談会を開催しております。
10月2２日（土）に松山コミュニティセ
ンターにて、10月2９日（土）に北条コ
ミュニティセンターにて開催しました。
相談件数は昨年と比べて少なく、松山

会場８件、北条会場１件でした。今回の
件を踏まえて事前の広報活動に力を入れ
て、相談会への参加者の増加につなぎた
いと思います。

10月は行政書士広報月間！
無料相談会報告（in松山・北条）

北条会場 松山会場

11月25日（金）県民文化会館別館にて、第２回
研修会開催しました。前半はインボイスの基礎知
識について、宮川晶子会員を講師にお招きし、後
半は建設業のトラブルを未然に防ぐ受任方法につ
いて、岡田学支部長が講師をし、開催しました。

インボイスについては、まず基礎から分かりや
すく解説していただた上で、行政書士事務所とし
てインボイス制度を取り入れる場合についても教
えていただきました。簡易課税と本則課税の比較
をし、より節税になる簡易課税制度の説明や領収
書の取り扱いについて、詳しく教えていただきま
した。自身の事務所の会計にも活かせる内容で、
皆さん熱心に受講されておりました。

建設業のトラブルを未然に防ぐ受任方法につい
て、岡田学支部長から、自身の経験を踏まえた講
義をしていただきました。実際に事務所に来た、
横柄な態度をとる相談者との面談でのやり取りを、
相談者役の小池理事とのロールプレイングにて披
露していただきました。実務において、無理難題
を要求してくる相談者とのやり取りは、毅然とし
た態度で対応することが、仕事をするうえで大切
だと改めて考えさせられる内容でした。

第４回理事会

広報月間の振り返り
サポート相談員制度
の改正について
第3回研修会および
交流会について
各理事のマニュアル
作成について
お仕事フェスタにつ
いて

第３回 研修会報告
～補助金申請の実務と注意点・事業計画の作成について～

３月３日（金）県民文化会館別館にて、第３回
研修会開催しました。前半は補助金申請の実務と
注意点について、田之内貴志会員を講師にお招き
し、後半は事業計画の作成について、烏谷存理事
が講師をし、開催しました。

実務について、現在募集のある補助金について
紹介があり、依頼があった際や受任する際の注意
点について、丁寧に解説いただきました。特に法
人が相手の場合、必ず代表者に会って意思確認を
することや、事業所が本当に実在するかどうかを
現地に行き確認することなど、注意点についても
しっかりと教えていただきました。

事業計画書の作成について、事業計画書作成の
ポイントを丁寧に教えていただきました。事業計
画書は、第三者が見ても分かりやすいように作成
することがポイントです。そのために、その事業
を行う目的や、世の中の背景（問題点）、事業を
行う優位性や実現性・将来性・収益性について、
物語を作るように組み立てていくことが大切です。
最後に、烏谷理事のおすすめの参考書籍をいくつ
かご紹介いただき、皆さん真剣に受講されており
ました。

第６回理事会

次年度予算書（案）
の確認について
次年度事業計画書
（案）について
サポート相談員規定
について
事業報告案の進捗に
ついて



はじめまして。山之内可奈子です。どこから手をつけて良いか分からないことが多
すぎて右往左往している日々ですが、皆様のお力をお借りしながら一歩一歩進ん
でいきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

令和４年新入会員の紹介
山
之
内
可
奈
子

昨年入会した廣藤大知と申します。社労士と兼業しており、医療・福祉業界のお
客様と接する機会が多いので、当該業界に関する業務に注力しています。趣味
は、最近ゴルフを始めました。１つ１つの出会いに感謝し、繋がりを大切にしてい
きますので、今後ともよろしくお願い致します。

廣
藤
大
知

昨年入会の田中邦和と申します。特車の申請許可を中心に、運送業関連の仕事
を行っています。運送業については『田中』と言われるエキスパートになりたいと
思っています。また今後は農地転用等も手掛けて仕事の幅を広げて参ります。

田
中
邦
和

梶原洋介と申します。新人で分からないこともあると思いますが、よろしくお願い
いたします。梶

原
洋
介

皆様はじめまして。豊川裕也と申します。松山市で活動しており、出身は伊予
市です。趣味は映画鑑賞・釣り・ドライブです。前職は市役所・司法書士事務
所での事務職経験のみですが、戸惑いながらも日々勉強させていただいてい
ます。誠実・親切・丁寧な対応を心掛けます。どうぞよろしくお願いいたします。

豊
川
裕
也

初めまして、國本と申します。相続・遺言手続きを中心に、小規模事業者様の補
助金申請等を手掛けてまいります。前職は約20年間にわたり、一般企業の経理・
財務部門で会計業務に従事し、これまでの経験を活かしつつ、新しいことにもチャ
レンジしてまいりますので、何卒宜しくお願い致します。

國
本
司

皆様はじめまして。渡部容子と申します。相続・遺言・外国人などを業務にしたい
と思っております。ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

渡
部
容
子

皆様、はじめまして。税理士兼業で活動しております、日野と申します。建設業関
係を主に取り扱っております。趣味は読書です。よろしくお願い致します。

日
野
英
夫

昨年、松山で開業した三好です。前職は福祉職で、法律関係の仕事に携わるの
は初めてです。何もかもわからないことだらけのスタートですが、何とか食らいつ
いていきたいと思っています。よろしくお願いします

三
好
友
也

はじめまして。玉置篤世と申します。自動車関連の業務や、留学経験を活かして
外国人関係の業務をしたいと考えております。至らない点も多いですが、頑張りま
すのでご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

玉
置
篤
世

この度、行政書士として登録させていただきました玉井です。税理士業務が本業です。趣味は、
ジョギングにウーキングと健康第一に考えています。愛媛マラソンも２度挑戦し無事完走。今回
も抽選に当たっていましたが、確定申告の繁忙期と重なるため、体力に少し不安があり辞退し
たところですが、来年こそは３度目の完走を目標に、日々適度な運動に努めストレスを溜めない
ように、頑張りたいと思っていますので、今後ともよろしくお願いいたします。

玉
井
洋
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令和５年１月に登録させていただきました阿部稔と申します。３１年間勤務してお
りました国税を令和４年７月の定期異動で早期退職し、９月末に税理士登録させ
ていただきました。士業としては甚だ未熟ではありますが、皆様方今後ともご指導
の程よろしくお願いします。

阿
部
稔

松山支部では、未経験業務について、経験豊富な会員から直接助言を受けることができる、
サポート相談制度を設けております。詳しくは下記メールアドレスまでお気軽にお問い合
わせください。 (gyouseimatsuyama@yahoo.co.jp)

業務のお悩みは、サポート相談制度を活用してみよう！

先輩に直接会って教えてもらえるにゃん！分からない業務を受けても、まずは挑戦だにゃん！

松山支部役員一同より
日頃より、松山支部の活動にご理解ご協力をいただき誠にありが
とうございます。今期のメンバーでの活動は、支部総会までの残
すところあと２か月となりました。至らなかった点も多々あった
かと思いますが、皆様のご協力のおかげで、ここまでやりきるこ
とができました。心より感謝申し上げます。引き続き、来期の松
山支部役員の方々にも、どうぞ温かい応援とサポートをお願い致
します。
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